

Se registra un temblor al noreste de Puerto Rico

El movimiento telúrico fue de magnitud 4.5. **Videos**

- > **Cómo detectar si un tsunami se acerca**
- > **Animales actúan diferente antes de un sismo**

Síguenos en [Facebook](#) y [Twitter](#)

Por ELNUEVODIA.COM



Un temblor de magnitud 4.5 se registró a las 11:05 p.m. al noreste de Puerto Rico, según datos de la Red Sísmica de Puerto Rico (RSPR) y el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS).

La RSPR confirmó que el sismo tuvo 39 kilómetros de profundidad.

El movimiento telúrico ocurrió en la Zona Sísmica del Sombrero a unas 29

Se registra un temblor al noreste de Puerto Rico

El movimiento telúrico fue de magnitud 4.5. **Videos**
Por ELNUEVODIA.COM

Un temblor de magnitud 4.5 se registró a las 11:05 p.m. al noreste de Puerto Rico, según datos de la Red Sísmica de Puerto Rico (RSPR) y el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS).

La RSPR confirmó que el sismo tuvo 39 kilómetros de profundidad.

El movimiento telúrico ocurrió en la Zona Sísmica del Sombrero a unas 29 millas al norte de Culebra.

Se localizó en la latitud 18.7 grados norte y longitud 65.2 grados oeste y tuvo su epicentro a unas 63.4 millas de la Isla Grande, informó el USGS.

De acuerdo a la RSPR, no hay aviso, advertencia o vigilancia de tsunami para Puerto Rico e Islas Vírgenes.

La página en Internet de la RSPR recibió tantas visitas que quedó bloqueada por varios minutos, algo que ha ocurrido en situaciones similares en el pasado.

Como de costumbre, los ciudadanos revolcaron las redes sociales al instante con mensajes alusivos al temblor.

Incluso, en pocos minutos las palabras "temblor" y "tsunami" se colocaron en los primeros dos puestos de tendencias locales en Twitter.

Residentes de Fajardo, Luquillo, Trujillo Alto, Bayamón, San Juan, Guaynabo, Caguas y Barranquitas entre otros pueblos en diferentes partes de la Isla, reportaron haber sentido un fuerte movimiento de tierra.

"Yo soy de Carolina y por acá se sintió bastante fuertecito. Y duró como 20 segundos, incluyendo réplicas", expresó Tiara Camara en Facebook.

Mientras que Jerry Flecha, residente de Humacao, escribió que sintió el sismo dos veces. "No tengo perros, mis vecinos sí y comenzaron a ladrar de forma rara y en segundos el teblor".

Hasta el momento, ningún ciudadano ha reportado daños en su residencia.

Los temblores son usuales en Puerto Rico ya que la Isla está situada en una zona sísmica.

Hay tres pasos sumamente importantes que los ciudadanos deben recordar al sentir un temblor: agacharse, cubrirse y sujetarse.

Además es vital que se mantengan alejados de espejos, ventanas y objetos inestables como las lámparas.

La Red Sísmica enfatiza constantemente en que las familias deben tener un plan de emergencia en la casa. Si están en el carro, deben detener el vehículo en el carril para emergencias, prender las luces intermitentes y mantenerse adentro en lo que pasa el temblor y sus réplicas.

Pendientes a elnuevodia.com para la actualización de esta noticia.